



Miércoles 8 de Abril de 2009 | 13:47



EDICIÓN IMPRESA
PRONOSTICO



Inicio | Política | Deportes | Espectáculos | Policiales | Interés General | El Mundo | Economía | Provincia | Clasificados | Buscador

Diario HOY

A- A+ [document icon] [email icon] [print icon] [share icon]

Interés General | Seis de cada diez universitarios sufren de "ansiedad matematica"

Cuentas no muy claras

La gota de sudor frío surcando el pálido rostro. Los dientes castañoando sobre el lápiz inerte. El pulso deteniéndose y acelerándose discontinuamente. Los ojos hundidos en la telaraña cuadrículada de la hoja.

Los minutos goteando. El pánico. En fin: un simple examen de matemáticas. Desde siempre, es una de las asignaturas fundamentales de la ecuación que ha sido todo un desafío para los alumnos.

Bueno, ahora un estudio realizado por la Universidad de Granada determina que seis de cada diez universitarios, independientemente de la rama de conocimiento en la que estudien, presentan algún síntoma de ansiedad cuando se enfrentan a las matemáticas. La muestra contemplaba cuatro de las cinco ramas de conocimiento del ámbito universitario: Ciencias de la Salud, Ciencias Experimentales, Enseñanzas Técnicas y Ciencias Sociales. La ansiedad matemática se manifiesta mediante una serie de síntomas "como tensión, nervios, preocupación, inquietud, irritabilidad, impaciencia, confusión, miedo y bloqueo mental" al enfrentarse a la asignatura de matemáticas, explican los investigadores de la Universidad de Granada. Este trabajo ha revelado que alumnos de carreras del área de Ciencias de la Salud son los que más temen a las matemáticas (es decir, presentan más ansiedad), frente a los de Enseñanzas Técnicas, que son los que menos la padecen.

Según indican los investigadores, "un efecto indirecto de la ansiedad matemática es el evitar realizar cursos relacionados con las matemáticas, lo que condiciona posteriormente el tipo de carrera que se pueda elegir". Dicho de otro modo, muchos estudiantes eligen carreras distintas a las que querían y en las que en muchos casos serían muy buenos, para evitar cursar asignaturas relacionadas con las matemáticas.

Dejá tu Comentario

Nombre

 (*)

Alias

 (*)

Comentario

 (*)

Aceptar

Cancelar

(*) todos los campos son obligatorios



¿Quiere saber dónde se producen las células rojas?

Google tiene la respuesta.

Préstamos Personales
Plazo Fijo

SERVICIOS

Secciones
Electtorales

Autopistas

Rutas
Buenos Aires

Farmacias
de Turno

Telefonos
Útiles



www.hediputados-ba.gov.ar



TRAMA URBANA

Deportes

Para pasar, hoy hay que ganar



Desde las 21.50 Estudiantes recibe a Cruzeiro, en un partido de la 5ta fecha del grupo 5 de la Copa. Este compromiso, que será dirigido por el uruguayo Norberto Silvera, se jugará en el estadio Ciudad y se verá en directo por Fox Sports

- San Lorenzo necesita ganar si o si
- River no consiguió quebrar a Nacional y se complicó el pase
- Messi y Eto'o, los mejores delanteros del mundo
- Sorpresiva muerte de ciclista australiano



participá enviando tus fotos o notas

Espectáculos + leídas + votadas

>> CHIMENTOS <<

Generación K



- Murió Suma Paz
- Paul y Ringo, de vuelta juntos
- El baile del caño
- Me cansé de ser sexi

Encuesta

Estudiantes-Cruzeiro: ¿Cuál será el resultado?

- Gana Cruzeiro
- Gana Estudiantes
- Empatán

Votar | ver resultados

espacio de publicidad